



**Nombre de alumno:** René Álvarez Tomas

**Nombre del profesor:** Biol. M De Los Ángeles Venegas Castro

**Nombre del trabajo:** Unidad I: Salud Y Enfermedad, Salud Individual y Comunitaria, Unidad II: Medicina Social.

**Materia:** Medicina Social

**Modulo:** Semiescolarizado

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:** 9No Cuatrimestre

**Grupo:** "A"

**Fecha:** 09/May/2020

## Medicina Social

Para mí la medicina social es una disciplina de ayuda para confrontar y prevenir enfermedades que interactúa con la sociedad durante su vida cotidiana, las causas sociales que la generan es decir para aquellos individuos que carecen de satisfacción de salubridad, vivienda o economía, así mismo aportar condiciones balanceadas para cada organismo y poder curar afectaciones que pueden estar sufriendo sociedades y comunidades sociales.

### “La importancia de la Medicina Social en el desarrollo de la profesión del Trabajo Social”

La medicina social dentro de su objetivo general es prevenir y fomentar una posible curación para la salud en la sociedad, por ello es tan importante su relación con distintas profesiones que permite mayor espontaneidad en sus intervenciones y acciones en el campo de salud, y una de ellas es el trabajo social la cual permite mayor eficiencia y aprendizaje conforme al trayecto que se manejan en el desarrollo de prevenciones de enfermedades que pueden afectar a sociedades que se encuentran en condiciones graves. La relación de estas dos disciplinas generan una evolución positiva que concentran mejores ideas, que permiten desarrollar mayores resultados positivos en cuanto a su intervención individual, colectivo y grupal, en términos cortos la medicina social es un gran hallazgo y ayuda para que el trabajo social consiga mejores resultados día a día en la prevención de enfermedades en su campo de salubridad mediante su orientación y canalización.

### “Diferencia del concepto salud individual y salud comunitaria”

En épocas atrás las formas de intervenir en la salud para las personas eran distintas a las de hoy, donde existía una desigualdad social y optaban a prevenir o curar la salud de los pobres no para atenderla sino para darle los últimos auxilios donde coexistía una atención distinta a la sociedad, la cual esto fue variando y evolucionando a través del tiempo, derivando así una diferencia entre salud individual y comunitaria.

Es por ello que la diferencia entre salud individual y comunitaria son las siguientes; en la salud individual depende de cada reacción y el comportamiento del individuo en su organismo la interacción con su entorno y medio con la que convive, por lo contrario la salud comunitaria consiste en orientar y prevenir la salud en las familias, grupos colectivos sociales con base a las acciones sociales que ayuden a mejorar un mejor ambiente en ellos y saber la interacción con forme a sus características.

“Diferencia del estado de salud de una persona con el estado de enfermedad”

En mi perspectiva mía, opino que la salud y la enfermedad son dos términos distintos pero que se relacionan entre sí en el organismo u estado de una persona, cuando una persona se encuentra en una condición saludable se observa una personalidad positiva, con energías y fuerzas suficientes para realizar sus actividades cotidianas donde está libre de enfermedades, por lo contrario cuando esta tiende a estar en un estado mal, se genera una disminución de energía, con una apariencia poco agradable y optimas condiciones de generar algún movimiento que agote sus fuerzas y color natural de su piel por falta de salud en su organismo que es ocasionada por una enfermedad que está acabando con sus defensas internas. Por ende cuando una persona está saludable y cuando está enferma, prácticamente se diferencia rápidamente esto por las condiciones que sufre su cuerpo tanto externo e internamente esto por los cambios que aparece por causa natural dependiendo el entorno en el que se encuentre el individuo.

(Hipocrates) menciona que la enfermedad es material y que se genera en el individuo debi al cambio en función, es decir por el ambiente donde se encuentra su organismo y con la que convive de eso depende su salud, por otro lado (Platon) mencionan otro termino la cual menciona que la salud y enfermedad dependen de un principio no material, es decir que nuestros cambios y enfermedades que podemos sufrir depende de nuestro comportamiento celestial y espiritual sino caerás en el castigo de del cielo, es por ello que hoy en día existen teorías que determinan la salud y la enfermedad en el estado de la persona que pueden ser curadas y generadas tanto por lo material y no material, es decir por la ciencia u medicina y por otro lado por los ritos curativos.

Citas fuentes y referencia

## Bibliografía

Antología. (s.f.). *Medicina social*.

Hipocrates. (s.f.). *Salud Y Enfermedad*.

Platon. (s.f.). *Salud Y Enfermedad*